
   
Club Italia - Member of Felis Belgica (FIFe)

π 

ASSEMBLEA GENERALE CLUB ITALIA 2021 
Videoconferenza – 21/02/2021 

Verbale 

L’Assemblea Generale viene dichiarata aperta alle ore 17:05 dal Presidente. 

All’Ordine del Giorno sono i seguenti punti: 

1. Situazione Presenze e Deleghe 
2. Relazione del Presidente e sulla Assemblea Generale di Felis Belgica. 
3. Relazione del Segretario 
4. Relazione Commissioni 
5. Relazione del Tesoriere 
6. Relazione del Revisore dei Conti 
7. Approvazione Bilancio consuntivo 2020 e preventivo 2021 
8. Ratifica provvedimenti disciplinari adottati dal Consiglio Direttivo 
9. Votazione sulla gestione degli adempimenti a carico del Consiglio Direttivo 
10. Proposte di modifica allo Statuto del Club 
11. Proposte di modifica ai regolamenti FIFe e/o FBe 
12. Progetti per attività del Club 
13. Varie ed eventuali 

1. Situazione Presenze e Deleghe 
Sono presenti online i seguenti Soci (in ordine alfabetico): 

La Segreteria ha ricevuto inoltre 17 deleghe dei seguenti soci: 
Andreoni, Antonioli, Baldi, Bellodi, Bertini, Bregolato, Campagnia, Chessa, Fabris, Ferrari, Hellmann, 
Portaro, Rosada, Sabatini, Varisco, Verrucci, Wilczek 

L’Assemblea è quindi costituita da 30 presenti e 17 deleghe. Totale 47 su 55 Soci. 
L’Assemblea è quindi regolarmente costituita in base all’art. 11 del Regolamento Interno e le votazioni 
saranno valide con la maggioranza assoluta dei presenti (50% + 1). 

2. Relazione del Presidente e sulla Assemblea Generale di Felis Belgica 

Il Presidente ringrazia tutti i partecipanti all'assemblea che purtroppo per ovvi motivi anche quest'anno 
si è potuta effettuare solo in modalità virtuale. 

Il Presidente inizia la sua relazione presentando la situazione attuale del Club. 

Ad oggi Club Italia è una realtà internazionale, al cui interno sono rappresentate 6 nazioni (Italia, 
Svizzera, Olanda, Polonia, Svezia e Croazia). 

Aprile Cavallini Gra Monti Ricciardi

Banti Colombo Iveta Montino Sala

Biella Degli'Ivellio Koretska Ortoni Scaranello

Broccardi Franza Mannucci Pagnani Schiaffini

Calignano Girod Mastrangelo Pistoresi Somazzi

Cammarano Giulianelli Michalska Resera Vergari
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Il nostro Club ha inoltre al suo interno 2 giudici internazionali all breed ed 1 allievo giudice in categoria 
1 e 2. 

Dall'ultima Assemblea Generale abbiamo avuto 6 Soci dimissionari, ma abbiamo anche accolto 14 
nuovi Soci ed ora il nostro Club è formato da 55 Soci allevatori (con veramente pochissime 
eccezioni), tant'è che se andiamo a verificare i nostri dati statistici possiamo vantarci di un elevato 
numero di riproduttori e di pedigree richiesti all'anno. 

Il Presidente tiene a ribadire che quello che a Club Italia interessa non è la quantità (pur avendone 
avuto l'occasione), ma la professionalità, la competenza e la correttezza, caratteristiche irrinunciabili e 
che hanno contraddistinto il Club fin dalle sue origini, e che ne caratterizzano la reputazione. 

La Presidente passa a presentare le attività del 2020: 
• 18/01/2020 – FBe accetta Club Italia come Club Affiliato, che ci da una personalità più rilevante 

rispetto a quando eravamo in FFS 
• 20/03/2020 – Assemblea Generale Club Italia, durante la quale è stato approvato il Nuovo 

Statuto, il Nuovo Regolamento per il Campionato ed è stato eletto il Nuovo Board che rimane in 
carica per 3 anni. Il nuovo Stuto doveva comunque essere rivisto per adattarsi alla situazione 
attuale in Belgio e per la gestione della Segreteria 

• Istituzione della Commissione Show, incaricando 3 Soci per portare avanti le attività del 
campionato e per l'organizzazione dell'evento. La Commissione è composta dei Soci Scaranello, 
Ricciardi e Baldi. 

• Organizzazione premiazione del Campionato programmata per il mese di novembre (poi 
purtroppo cancellata per motivi legati alle restrizioni del COVID) 

• Organizzazione di 2 webinars (uno a luglio e uno a settembre) 
! HCM e malattie cardiache nel gatto (tenuto dal Dott. F. Spina) 
! Regolamenti FIFe e FBe (tenuto da D. Mastrangelo) 

• 1 Contest fotografico (con 4 giudici internazionali FIFe) organizzato nel gruppo Facebook di FBe 

Sul fronte Felis Belgica, lo scorso anno è stata organizzata solo un'esposizione (a fine febbraio a 
Duffel) in cui si sono tenuti in concomitanza anche 2 seminari su La Perm e Maine Coon.  Purtroppo, 
causa COVID, tutte le altre expo sono state annullate. 
Nel 2020 abbiamo supportato la Segreteria del LO FBe nell’import dei pedigree ed attualmente la 
Presidente collabora in maniera stabile con la Segreteria LO. 

Nel 2022 Felis Belgica organizzerà la Mondiale ed alcuni di noi sono già all'interno della task force. 
Per la Mondiale 2021 non si ha invece certezza che si potrà svolgere e sicuramente sono stati 
cancellati tutti i Winner Show. 

Anche l'Assemblea Generale Della FIFe, che solitamente è a maggio, è stata cancellata per il 2020 
ed anche quella del 2021 è stata spostata a fine settembre. 
Questo crea non pochi problemi da un punto di vista gestionale ed alcuni paesi hanno già espresso 
problematiche e perplessità. La FIFe finora non ha comunicato le sue intenzioni ed al momento c'è 
qualche problema di comunicazione e si ripartirà dall'A.G di settembre a Riga. 
In merito all'assemblea, saltando due anni, ogni paese potrà portare 5 proposte anziché 3. 

Vengono riportate inoltre altre attività in corso: 
• contatto Politico cercato per ottenere il mutuo riconoscimento dei pedigree a livello comunitario e 

siamo ancora in attesa di un riscontro. 
• settembre 2020 – cambia il CDN dell'ANFI. Il nuovo Presidente è Francesco Cinque e si registra 

sicuramente una maggiore apertura rispetto al passato. 
• Videoconferenza con i rappresentanti di TICA e ANFI per risolvere problematiche legate alle 

expo (CCS, ecc) e alla loro partecipazione, anche se per noi, essendo Soci FIFe, non ci sono 
problemi da rilevare. 

• Discussioni sull'applicazione della Direttiva EU 174 (abolita dal successivo Regolamento 
1012/2016) per l'applicazione di questa legge ai “pet”. Viene detto che queste norme sono 
applicate anche a cani, gatti e furetti, ma il documento non è presente e siamo in attesa di 
riceverlo 

• Regolamentazione nazionale degli Allevamenti Amatoriali che mira ad avere una 
regolamentazione a livello nazionale per quanto riguarda i gatti, ora molto frammentaria e poi 
demandata alle singole Regioni. Sarebbe interessante capire se Club Italia potrà essere parte 
attiva nella discussione tra associazioni. 
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• A livello internazionale, ci sono state molte discussioni sulle Linee Guida EU per l'allevamento 
dei gatti. La guida contiene delle richieste e suggerimenti piuttosto discutibili. Purtroppo, tra tutti 
quelli che hanno contribuito alla stesura del documento non è stata interpellata nessuna 
federazione felina ed è questo forse che ha portato a molti fraintendimenti. La FIFe è stata 
solamente informata, ma non è trapelato nulla dal Board. Felis Belgica vorrà inviare alle autorità 
del Belgio il proprio parere. Noi dovremmo mettere insieme un documento da passare a Felis 
Belgica con le nostre osservazioni. 

Ci si auspica che in merito alle Linee Guida, ma anche alle regolamentazioni nazionali, vengano 
istituite delle commissioni di lavoro con altre associazioni su questi argomenti e la Presidente 
ribadisce che Club Italia deve provare ad intervenire in merito. 

Nel 2020 non c’è stata nessuna azione di natura disciplinare da esaminare. C'è stata solo una 
situazione molto spiacevole relativa ad una ex Socia che ha accusato (in maniera infondata) un altro 
Socio per comportamento allevatoriale scorretto. 
La Socia è stata smentita con dati di fatto e di conseguenza ha deciso di lasciare il Club, lasciando, 
peraltro, delle pratiche e dei pagamenti in sospeso con FBe. 

Per quanto riguarda ANFI ed i cambi di Membership si è concordato che, diversamente da quanto 
accadeva in passato, se un Socio Club Italia vuole iscriversi in ANFI, questa dovrà chiedere a Felis 
Belgica la situazione attuale del Socio, così come in realtà è previsto dai regolamenti FIFe. 

La Presidente relaziona, quindi, sull'Assemblea Generale Felis Belgica che si è tenuta il 7 Febbraio 
2021 (per cui era stato inviato il verbale a tutti i Soci dalla Segreteria FBe in data 10 Febbraio 2021 e 
dalla Segreteria Club Italia in data 12 Febbraio 2021)   

La Presidente ringrazia tutti i Soci per la disponibilità dimostrata in questo periodo difficile, ma che 
comunque ci ha fatto stare vicini anche se solo virtualmente. 

3. Relazione del Segretario 

Come già preannunciato dal Presidente, il nostro Club è ora composto da 55 Soci provenienti da 6 
diverse nazioni. 
Club Italia ha contribuito all'aggiunta di nuove razze (Neva Masquerade, Japanese Bobtail e ora 
anche il Lykoi) al pool di razze presenti in Felis Belgica e soprattutto contribuito al numero di Maine 
Coon come prima razza allevata in FBe. 

Si ricorda a tutti i Soci di controllare sempre l'area riservata del sito, che contiene tutte le informazioni 
sulle procedure e i documenti da fornire nelle pratiche. 

L'inizio dell'anno ha avuto qualche intoppo organizzativo e un po' di lentezza nelle pratiche soprattutto 
per la mole di lavoro che abbiamo portato, ma ora la situazione è stabile e tutte le pratiche vengono 
gestite velocemente. 

Si ricorda inoltre a tutti di mettere sempre in copia la mail della Segreteria ogni qual volta venga 
mandata una mail a FBe per una pratica. 

Si ricorda che per ogni dubbio o domanda, i Soci possono contattare sempre la Segreteria e poi, in 
caso di necessità, potrà essere interpellata la Presidente. 

La Presidente interviene per precisare che la Segreteria FBe chiede direttamente ai collaboratori di 
occuparsi degli imports, e che quindi è la Segreteria FBe che decide l’ordine di assolvimento della 
pratica. 

  
4. Relazione Commissioni 

La Commissione Esposizioni ringrazia tutti per la partecipazione al Campionato. 
Si è occupata del contatto con gli sponsor (Smagatto, by Aldino, Gimpet, ecc.) e dell'acquisto dei 
premi da consegnare alla serata di premiazione. 
Era stato organizzato un evento molto bello per la Premiazione del Campionato, che purtroppo si è 
dovuto annullare a causa del COVID. 
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Verrà trovata una soluzione per cosa fare dei premi già acquistati e, soprattutto per i croccantini, se 
ne controllerà la scadenza. 
Ovviamente la Commissione Esposizioni si auspica di poter riorganizzare l'evento non appena la 
situazione sanitaria lo permetterà. 

5. Relazione del Tesoriere 

Il Tesoriere presenta il Bilancio consuntivo del 2020 con il dettaglio delle entrate ed uscire, rilevando 
un utile pari 348,98 EUR. 

Viene richiesto dai Soci un chiarimento sulla provenienza delle entrate e uscite. Il Tesoriere risponde 
chiarendo le varie voci in bilancio. 

L’Assemblea si interroga su come poter aumentare le entrate per ottenere un fondo da utilizzare per 
eventuali attività a beneficio dei Soci e del Club. 

La Vicepresidente Ortoni propone di inserire il pagamento di 1 euro a pedigree richiesto. 
Questo ammontare potrebbe andare a coprire eventuali costi legali necessari o altre attività a 
beneficio del Club. 

Sarà necessario trovare un sistema per contabilizzare questa quota, che necessariamente non può 
passare da FBe (che deve emettere fattura di 13 EUR), ma essere versata direttamente al Club. 
L'Assemblea ritiene valido il pagamento semestrale o annuale come donazione al Club.  
L’Assemblea approva all'unanimità l’istituzione di una “donazione” di 1 euro a pedigree al fine di 
supportare le attività del Club e da mandato al Consiglio Direttivo di studiare una soluzione sia per il 
pagamento che per la gestione di tali contributi. 

Viene inoltre proposto di effettuare dei webinar a pagamento, con quota gratuita per i Soci del Club 
ed a pagamento per gli esterni. 
La proposta è approvata dall’Assemblea all’unanimità. 

Il Tesoriere prosegue quindi con la presentazione delle entrate ed uscite del Bilancio Preventivo 2021. 
Le entrate sono rappresentate dalle quote associative, mentre le uscite sono rappresentate dalle 
quote associative da pagare a FBe, le spese per il sito, costi per eventuali webinar e varie. Questo 
dovrebbe portare ad avere un utile pari a 346 EUR circa. 

La Presidente ricorda che è importante per un Club come il nostro, senza scopo di lucro, avere un 
bilancio sostanzialmente in pareggio. 

6. Relazione del Revisore dei Conti 

Il Revisore dei conti ha elaborato la sua revisione in base alla documentazione ricevuta da parte del 
Tesoriere e la relazione è stata inviata ai Soci insieme alla convocazione dell’Assemblea Generale. 
I bilanci sono conformi e in regola. 

7. Approvazione Bilancio consuntivo 2020 e preventivo 2021 

Si procede con la votazione del Bilancio Consuntivo con richiesta di segnalare in chat eventuali voti 
contrari. 
Il Bilancio Consuntivo 2020 viene approvato all’unanimità. 

Si procede con la votazione del Bilancio Preventivo 2021 con richiesta di segnalare in chat eventuali 
voti contrari. 
Il Bilancio Preventivo 2021 viene approvato all’unanimità. 

8. Ratifica provvedimenti disciplinari adottati dal Consiglio Direttivo 

Non ci sono provvedimenti disciplinari da ratificare, se non l'incidente di cui ha relazionato il 
Presidente nella sua relazione. 
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9. Votazione sulla gestione degli adempimenti a carico del Consiglio Direttivo 

Si procede con la votazione con richiesta di segnalare in chat eventuali voti contrari. 
Il Consiglio Direttivo, all’unanimità, è sollevato da ogni responsabilità per la gestione 2020. 

10. Proposte di modifica allo Statuto del Club 

La Presidente ricorda che il nostro Statuto è già stato modificato a febbraio scorso ed è anche stato 
trasmesso a Felis Belgica che si è anche complimentata per il testo bene articolato. 

Non ci sono proposte di modifiche da parte dei Soci. 

11. Proposte di modifica ai regolamenti FIFe e/o FBe 

Il Club ha proposto una modifica lo scorso anno e che sarà portata anche dalla Commissione Giudici 
sui difetti da squalifica. Una delle proposte FBe è quella di cambiare l'età per le categorie cuccioli e 
quindi avere la classe 12 dai 4 agli 8 mesi e la classe 11 dagli 8 ai 12 mesi (così come riportato nel 
verbale dell'Assemblea Generale FBe). 

Viene richiesto di poter togliere il divieto di partecipazione alle expo per i gatti di casa sordi o non 
vedenti. La Presidente, pur comprendendo le motivazioni della proposta, ricorda che sarebbe 
sicuramente non accettata dalla FIFe che promuove il gatto, anche di casa, in perfetta salute. Esiste 
infatti anche uno standard del gatto di casa e come per ogni altro gatto di razza, la salute intesa 
anche come completezza dell’animale, è sicuramente fondamentale. Non tutti i gatti sono da show, 
quelli di casa così come quelli di razza al di la della particolarità di ogni singolo individuo. 

Viene proposta l'ecocardiografia obbligatoria per tutti i riproduttori. Viene fatto notare che esiste uno 
studio scientifico sulla presenza di HCM anche in Sphynx, British e Persiani. 
La Presidente osserva che l'HCM non è una patologia presente in tutte le 48 razze ad oggi 
riconosciute dalla FIFe e che quindi sarebbe controproducente chiedere che lo screening 
ecocardiografico fosse obbligatorio per tutti. Per quelle razze in cui l'HCM è rilevato, suggerisce ai 
soci di iscriversi ai rispettivi Breed Council, che possono eventualmente farsi portatori di proposte alla 
GA della FIFe. 

Viene anche presentato il problema di occhi azzurri dominanti su gatti non bianchi, frutto 
probabilmente di accoppiamenti non autorizzati e che potrebbe essere legato ad una malattia 
genetica autosomica dominante. La Presidente informa di aver sentito parlare del problema e che 
probabilmente ci sarà una proposta sull’argomento alla prossima GA delle FIFe, probabilmente da 
parte del Breed Council del Maine Coon. Ma sono solo voci per il momento e non si hanno ancora 
documenti che provano tale ipotesi. 
Ancora una volta la Presidente ricorda l'importanza di diventare parte attiva nei Breed Council ed 
esorta i Soci ad una maggiore partecipazione in contesti internazionali che riguardano le razze 
allevate. 

12. Progetti per attività del Club 

La Presidente propone di ripetere il webinar sui Regolamenti FIFe. Potrebbe essere offerto questo 
webinar a pagamento per gli allevatori non Soci di Club Italia.  

Il Consigliere Aprile si è attivato per l'organizzazione di 2 webinar con la Dott.ssa Crosta: 
• un primo webinar sull'alimentazione 
• un secondo webinar sul punto di vista dei gatti e su come vedono la casa, l'allevamento e 

l'interazione con gli umani e gli altri gatti 

Questi primi due/tre seminari verrebbero organizzati entro la prima metà dall'anno e poi altri da 
programmare nella seconda metà. 
Altri argomenti su cui i Soci si erano già dimostrati interessati sono stati la genetica e l'utilizzo degli 
impianti di melatonina o suprelorin in allevamento. 
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Non appena la situazione tornerà ad essere gestibile, verrà riproposto l'evento per la premiazione del 
Campionato 2019. 

13. Varie ed eventuali 

Il Socio Cammarano offre una convenzione con i prodotti L'Oscar di Smagatto. 
Il Socio Montino propone una convenzione con 3coty, alimenti umidi per gatti. 
La Socia Gra propone di chiedere una convenzione con la Farmalab di San Marino. 
La Presidente ringrazia tutti ed informa che si occuperà di contattare Farmalab al più presto. 

Si ricorda ai Soci che esiste già la convenzione per i test genetici con Langford, già elencata nell’area 
riservata del sito. Ulteriori informazioni sulle convenzioni in essere o attivate verranno inserite nella 
stessa pagina. 

Esauriti tutti gli argomenti all’Ordine del Giorno, la Presidente ringrazia ancora una volta tutti i 
convenuti e, alle ore 19:45 dichiara ufficialmente conclusa l’Assemblea Generale del Club. 

 
Donatella Mastrangelo       Andrea Montino 
Presidente Club Italia       Segretario (verbalizzante)
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